

Celebración del 10.º aniversario del Acuerdo de Amistad
con el 8.º Festival Gastronómico de Hiroshima

En 2014, la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato firmaron un acuerdo de amistad, que este año alcanza su décimo aniversario.

El Festival Gastronómico de Hiroshima, iniciado como un evento conmemorativo por el primer aniversario de este acuerdo, ha continuado celebrándose a pesar de los retos de la pandemia, consolidándose como una importante actividad para estrechar los vínculos entre ambas regiones y fomentar su desarrollo conjunto.



En esta ocasión, dos destacados chefs de Hiroshima representaron nuevamente a la gastronomía de la región: Kazuaki Shimohara, propietario del restaurante *Inasa*, y Yutaka Toda, chef ejecutivo del restaurante flotante ostrero *Kanawa*. Ambos ofrecieron un menú especial compuesto por cuatro platillos, además de sushi nigiri con atún mexicano y okonomiyaki preparado por un chef local.

Gracias a la colaboración del Grupo FYNSO, liderado por el Sr. Felipe, quien ha brindado apoyo completo desde la primera edición, incluyendo la organización del lugar, la cocina, los chefs y el equipo de apoyo, se realizaron tres días de preparativos desde el 14 de octubre. Posteriormente, el 17 de octubre se llevó a cabo el Festival Gastronómico de Hiroshima en León, el 18 de octubre en Irapuato, y el 19 de octubre en Salamanca.

El 20 de octubre se celebró una recepción conmemorativa por el décimo aniversario del acuerdo, con la participación del Gobernador de Hiroshima, Hidehiko Yuzaki, el Presidente de la Asamblea de la Prefectura de Hiroshima, Sr. Nakamoto, y otros delegados de la prefectura y de esta asociación. Durante la recepción se sirvieron los mismos platillos presentados en el festival, alcanzando un total de 600 raciones servidas en los cuatro días y las cuatro sedes.



Chefs y equipo revisando ingredientes

Preparativos en la cocina por chefs y equipo



El evento fue un éxito rotundo en todas las sedes. Confiamos en que el Festival Gastronómico de Hiroshima siga celebrándose en el futuro, promoviendo la amistad y el desarrollo entre la Prefectura de Hiroshima y el Estado de Guanajuato. Nuestra asociación de amistad continuará colaborando activamente para apoyar esta causa.

